



Einführung in das philosophische Denken

Von Dr. Wolfgang Viertel

2024, 366 S., brosch., 89,- €

ISBN 978-3-98572-155-9

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98572-155-9

2500 Jahre philosophische Arbeit von der Antike zur Moderne, von Parmenides zu Heidegger. Wer sich mit dieser Tradition auseinandersetzen möchte, muss ihre historische Entwicklung kennen. Diese Einführung in das philosophische Denken richtet sich an ein Publikum, das bereit ist, den Weg der abendländischen Philosophie mitzudenken. Vorurteile, wie die Abwertung der mittelalterlichen Philosophie oder

das einstimmige Lob für die Aufklärung, sucht man hier vergeblich. Neben der Historie werden die philosophischen Disziplinen im Einzelnen besprochen. Von der Ethik über die Wissenschaftstheorie zur Religionsphilosophie. Hier bietet der Autor neue Ansätze auf alte Fragen: Was ist die Natur? Was ist Technik? Kann es noch Metaphysik geben?

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.academia-verlag.de oder www.nomos-shop.de
E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.



Einführung in das philosophische Denken

By Dr. Wolfgang Viertel

2024, 366 pp., pb., € 89.00

ISBN 978-3-98572-155-9

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98572-155-9

2,500 years of philosophical work, from antiquity to modernity, from Parmenides to Heidegger. Whoever wants to engage with this tradition requires an understanding of its historical development. This introduction to philosophical thinking addresses readers who are willing to follow along the path of Western philosophy. Prejudices, such as the denigration of medieval philosophy or the unanimous

accolades for the Enlightenment, are not found here. In addition to the history, this book provides a systematic overview of each philosophical discipline: e.g. ethics, the theory of science, and religion. The author presents new perspectives on old questions: what is nature? What is technology? Is metaphysics still possible?

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.academia-verlag.de or www.nomos-shop.de
E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.